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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

 

Procès-verbal de la 

 Réunion du conseil d’administration du 14 octobre 2021 
 

 

 
Le 14 octobre 2021 à 11 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 
- Madame Anne Tavernier, représentante de la 27ème Région, invitée 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes  

- Madame Mariam Diop, salariée d’Oasis, invitée, par visioconférence  

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la SC Hôtelière Gabriel  

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab  

- Monsieur Benjamin Gueraud-Pinet, représentant de la société Finacoop  

 
Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

1. Retour sur l'inauguration d'Oasis21 

2. Apport en fonds propres avec droit de reprise pour l'association Foodlab 

3. Commercialisation de Fab City Hub : cibles, méthodes et outils 

4. Oasis 21 : transformation de 2 salles de réunion en bureaux 

5. Rh : ouverture d'un poste, dominante communication 

6. Volumes Lab : politique de gestion des bénéficiaires et cas particulier d'un coworker 

 
Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 
1. Retour sur l'inauguration d'Oasis21 

 

Suite à l’inauguration d’Oasis21 qui a eu lieu le jeudi 30 septembre, les membres du CA partagent leurs retours sur cette soirée 

qui a permis à l’ensemble des acteurs de l’écosystème d’Oasis21 de se rencontrer 9 mois après l’ouverture du lieu. 

 

Les retours sont très positifs, en particulier sur le sentiment d’unité et de synergie qui a été vécu, l’organisation par l’équipe 

opérationnelle, les échanges entre bénéficiaires et l’utilisation des espaces du lieu.  

 

Plusieurs membres expriment leur souhait de voir des rencontres comme celles-ci avoir lieu de temps en temps. Anne Tavernier 

propose qu’une célébration puisse avoir lieu autour des fêtes de fin d’année. 

 

 

2. Apport en fonds propres avec droit de reprise pour l'association Foodlab 

 

Cédric Mazière informe de l’avancement du foodlab porté par l’association Foodlab dans le lieu Fab City Hub.  

 

Il mentionne en particulier un enjeu de financement pour le Foodlab dans la phase des travaux de finitions qui s’annonce. Le 

besoin est double : 

- Consolider les apports en fonds propres pour accéder à un emprunt bancaire 

- Faire un relai de trésorerie par rapport au versement tardif de subventions, notamment par le fonds FEDER et la subvention de 

la Ville de Paris. 
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La proposition est que la SCIC Oasis21 fasse un apport avec droit de reprise de 25 000 euros en plus d’autres apports prévus par 

Volumes et Fab City Grand Paris, jusque fin 2024 au plus tard. 

 

Mathieu Labonne précise qu’un apport avec droit de reprise n’est pas rémunéré par des intérêts mais qu’il semble nécessaire de 

prendre des garanties pour prévenir une éventuelle difficulté de remboursement de cette association. Ceci afin d’éviter un acte 

anormal de gestion de notre part vis-à-vis d’un sociétaire membre du CA. 

 

Il est également mentionné qu’il s’agit là d’une convention règlementée dans la mesure où Baptiste Bernier est président de 

l’association Foodlab et Sarah Goldberg en est la directrice. 

 

Après échanges, les membres du CA prennent la décision de signer une convention d’apport avec droit de reprise avec 

l’association Foodlab pour un montant de 25 000 euros à rembourser avant fin 2024. A noter que Baptiste Bernier et Sarah 

Goldberg n’ont pas pris part au vote. Il est donné mandat à Cédric Mazière et Mathieu Labonne pour mettre en œuvre cette 

convention en prévoyant des garanties adaptées. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

 

3. Commercialisation de Fab city hub : cibles, méthodes et outils 

 

Cédric Mazière présente le projet de Fab City Hub, les plans et les objectifs en termes de résidents et de nomades. Il informe du 

lancement de la campagne de recrutement de ces bénéficiaires et propose aux membres du CA de relayer  

 

Comme de nombreux membres du CA ne connaissent pas encore le lieu, il est décidé d’organiser le prochain CA dans ce lieu dès 

la fin des travaux. 

 

 

 

4. Oasis 21 : transformation de 2 salles de réunion en bureaux 

 

Cédric Mazière informe que les quatre petites salles de réunion d’Oasis21 sont peu louées, notamment liées à un faible besoin 

de part des organisations résidentes d’Oasis21. En conséquence, il est envisagé de passer deux des salles de réunion en bureaux, 

étant qu’il y a une demande importante de nouveaux résidents. Cette location sécuriserait le modèle économique mais pourrait 

rester réversible à l’avenir s’il y a un manque de salles de réunions. 

 

Cédric Mazière précise que plusieurs structures se sont déjà dites intéressées, dont : 

- La Fédération nationale des Parcs Naturels Régionaux 

- Notre affaire à tous  

- Korhom 

 
Des échanges ont lieu entre les membres du CA sur les usages des salles dans Oasis21. Ils acceptent la transformation des 2 salles 

de réunion en bureaux pour des organisations cohérentes avec les valeurs d’Oasis21. 

 

 

 
5. Rh : ouverture d'un poste, dominante communication 

 

Cédric Mazière présente les différentes prestations qui ont eu lieu en termes de communication ces derniers mois, notamment 

grâce à Olivier Bourhis. Les logos des trois lieux sont désormais finalisés. 

Il précise aussi le besoin de renfort de l’équipe, notamment en vue de la commercialisation des espaces de Fab City Hub et de 

l’ouverture de ce troisième lieu. 

 

Un recrutement va être ouvert avant la fin de l’année sur un poste à dominante communication mais avec beaucoup de 

polyvalence pour soutenir l’équipe dans de nombreuses actions et sur le passage à 3 lieux en fonctionnement. 

 

 

 
6. Volumes Lab : politique de gestion des bénéficiaires et cas particulier d'un coworker 

 

Mariam Diop informe des soucis après un coworker à Volumes Lab qui a ouvertement organisé un événement dans Volumes 

Lab le soir de l’inauguration, malgré le refus explicite de l’équipe d’Oasis21. 
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Après échanges, notamment sur le besoin ou non de mettre en place des procédures préalables d’ultimatum, les membres du CA 

décident de : 

- Laisser l’équipe opérationnelle gérer la rupture de contrat avec ce coworker et soutenir l’équipe dans son choix 

- Demander la mise en place d’un processus plus clair d’avertissements avant la rupture du contrat. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

 
La date du prochain d’administration est fixée au jeudi 9 décembre 2021 à 14h dans les locaux du Fab City Hub. 

Les administrateurs qui le souhaitent se retrouveront pour déjeuner ensemble à 13h à côté de Fab City Hub. 

 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 12h30. 

 

 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


